



**MINUTA DE LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN
PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CAPACITACIÓN**

En la Ciudad de México, siendo las 17:22 horas del día 13 de diciembre de 2018, en el Salón de Usos Múltiples del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Instituto), ubicado al interior del inmueble de la calle de Huizaches número 25, Colonia Rancho Los Colorines, Código Postal 14386, demarcación Tlalpan, de conformidad con los artículos 53, párrafos primero y tercero, del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México (Código); 44, fracciones I y II, y 53, apartado A), del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Reglamento), se reunieron la y los integrantes de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación (Comisión), que se enlistan a continuación:

C.E. Bernardo Valle Monroy	Presidente de la Comisión
C.E. Mauricio Huesca Rodríguez	Integrante de la Comisión
Mtra. Marisonia Vázquez Mata	Secretaria Técnica

Durante la verificación del quórum, la secretaria técnica de la Comisión informó al colegiado que a través del oficio IECM/CYBM/186/2018, el Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda comunicó a esa Secretaría, que debido a compromisos institucionales encomendados por el Consejero Presidente del Instituto no podría asistir a la sesión.

Como representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral asistieron:

C. Víctor Manuel Camarena Meixueiro	Representante del Partido Revolucionario Institucional
Mtro. Yuri Pavón Romero	Representante del Partido Verde Ecologista de México.

Como personas invitadas asistieron las y los funcionarios siguientes:

Lic. Rubén Geraldo Venegas	Secretario ejecutivo
Mtro. Alejandro Fidencio González Hernández	Secretario administrativo



Lic. Gerardo Suárez Islas	Encargado de Despacho de la Contraloría Interna
Lic. Héctor Alfredo Robles García	En representación de la Titular de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística, designado con el oficio IECM/DEOEYG/1539/2018
Mtro. Gustavo Uribe Robles	Titular de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía
Lic. Ulises Irving Blanco Cabrera	Titular de la Unidad Técnica de Archivo, Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados
Lic. María Guadalupe Zavala Pérez	Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos
Lic. Óscar A. Rodríguez Paz	Titular de la Unidad Técnica de Servicios Informáticos
Lic. Oliver Juárez Cervantes	En representación del Titular de la Unidad Técnica de Comunicación Social y Difusión, designado con el oficio IECM/UTCSyD/1124/2018
Mtra. Imelda Guevara Olvera	Encargada de Despacho de la Unidad Técnica de Vinculación con Organismos Externos.

Por instrucciones del presidente de la Comisión, la secretaria técnica pasó lista de asistencia a los integrantes del colegiado, verificando la existencia del quórum, de conformidad con lo previsto en los artículos 49, fracciones IV y V, y 61 del Reglamento.

Hecho lo anterior, el presidente de la Comisión, declaró el inicio de la Décima Segunda Sesión Ordinaria de esta Comisión, correspondiente al año 2018, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 60 del Reglamento, y solicitó a la Secretaria Técnica dar lectura al proyecto de Orden del día para la sesión.

En atención a la indicación del presidente de la Comisión, la secretaria técnica dio lectura al proyecto del Orden del día, en los términos siguientes:



1. **Presentación y, en su caso, aprobación del Proyecto de Minuta de la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, celebrada el 20 de noviembre de 2018.**
2. **Presentación del Seguimiento de Acuerdos de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, correspondiente al mes de diciembre de 2018.**
3. **Presentación del Informe de la Séptima Sesión de Trabajo del Observatorio Ciudadano sobre Presupuesto Participativo y anexos.**
4. **Presentación del Informe sobre la asistencia de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación, a la Novena Feria del Servicio Social en la Escuela Nacional de Antropología e Historia, (ENAH), y a la Cuadragésima Octava Feria del Servicio Social de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.**
5. **Presentación de la nota informativa sobre la solicitud del licenciado Adrián Rubalcava Suárez en su calidad de Acalde, concerniente a una consulta ciudadana en Cuajimalpa de Morelos.**
6. **Asuntos Generales.**

Posteriormente, el presidente de la Comisión sometió a consideración del colegiado el Orden del día y al no haber comentarios al respecto, indicó a la secretaria técnica que consultara en votación económica la aprobación correspondiente, quedando aprobado por unanimidad de los consejeros electorales presentes integrantes del colegiado en sesión.

A continuación, el presidente de la Comisión, con fundamento en el artículo 46, fracción VII, en relación con el artículo 27 del Reglamento, instruyó a la secretaria técnica consultar la dispensa de la lectura de los documentos comprendidos en los puntos del Orden del día, en virtud de que previamente fueron circulados de manera conjunta con la convocatoria de la sesión, lo cual fue aprobado por unanimidad de los consejeros electorales presentes integrantes del colegiado.

En seguida, el presidente de la Comisión solicitó a la secretaria técnica proceder con el desahogo del Orden del día, quien dio lectura al **primer punto** a tratar en



los términos siguientes:

- 1. Presentación y, en su caso, aprobación del Proyecto de Minuta de la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, celebrada el 20 de noviembre de 2018.**

Acto seguido, el presidente de la Comisión puso a consideración el punto, otorgando la palabra a la secretaria técnica quien informó que se recibieron observaciones de forma al proyecto de Minuta de las oficinas del consejero electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda y del consejero electoral Mauricio Huesca Rodríguez. Al no haber más comentarios al respecto, le indicó a la secretaria técnica someter a votación el punto, el cual se aprobó por unanimidad de los consejeros electorales presentes integrantes de la Comisión, en los términos siguientes:

Acuerdo CPCyC/059/2018 por el que se aprueba la Minuta de la Décima Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación; celebrada el 20 de noviembre de 2018.

Una vez aprobada la Minuta, el presidente de la Comisión con fundamento en el artículo 69 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, instruyó a la secretaria técnica para realizar las acciones necesarias, a efecto de que dicho documento continúe la ruta institucional correspondiente, asimismo, le solicitó proceder a dar lectura al **segundo punto** del Orden del día, lo cual se llevó a cabo en los términos siguientes:

- 2. Presentación del Seguimiento de Acuerdos de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, correspondiente al mes de diciembre de 2018.**

El presidente de la Comisión puso a consideración del colegiado el punto mencionado, quien al no existir comentarios al respecto, dio por recibido el seguimiento de acuerdos, solicitando a la secretaria técnica dar cuenta del **tercer punto** del Orden del día, en ese sentido, se dio lectura al punto en los términos siguientes:



3. Presentación del Informe de la Séptima Sesión de Trabajo del Observatorio Ciudadano sobre Presupuesto Participativo y anexos.

El presidente de la Comisión puso a consideración del colegiado el punto, otorgando la palabra a la secretaria técnica quien informó que se recibieron observaciones de forma de las oficinas del consejero electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda y del consejero electoral Mauricio Huesca Rodríguez al Informe. Al no existir más comentarios, se tuvo por rendido el informe, considerando las observaciones presentadas por los integrantes de la Comisión. Asimismo, solicitó a la secretaria técnica continuar con el desahogo de la sesión; quien dio lectura al **cuarto punto** del Orden del día, correspondiente a:

4. Presentación del Informe sobre la asistencia de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación, a la Novena Feria del Servicio Social en la Escuela Nacional de Antropología e Historia, (ENAH), y a la Cuadragésima Octava Feria del Servicio Social de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Acto seguido, el presidente de la Comisión puso a consideración del colegiado el punto, al respecto la secretaria técnica en el uso de la voz informó que se recibieron observaciones de forma de la oficina del consejero electoral Mauricio Huesca Rodríguez al Informe. Al no existir más comentarios, el presidente de la Comisión dio por rendido el informe, considerando las observaciones presentadas, y solicitó a la secretaria técnica continuar con el desarrollo de la sesión; quien dio lectura al **quinto punto** del Orden del día en los términos siguientes:

5. Presentación de la nota informativa sobre la solicitud del licenciado Adrián Rubalcava Suárez en su calidad de Alcalde, concerniente a una consulta ciudadana en Cuajimalpa de Morelos.

El presidente de la Comisión dio la palabra a la Lic. Marisonia Vázquez Mata, secretaria técnica, solicitando informará a los integrantes sobre las acciones realizadas posterior a la convocatoria de la sesión, quien señaló que se está analizando la solicitud de manera conjunta por parte de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos y la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación, con la finalidad de definir la procedencia de la misma. Refirió que, para poder llevar emitir una opinión técnico-jurídica, para dar una respuesta institucional, se realizó un requerimiento al licenciado Adrián Rubalcava Suárez, en



tres aspectos que no se especifican en la solicitud de consulta: 1) Que se establezca el impacto de trascendencia de cada uno de los temas planteados; 2) Que se precise el ámbito territorial en que se desarrollaría la consulta en cada uno de los temas, esto es, el alcance; 3) Informe si la construcción del Hospital General de Cuajimalpa en la colonia El Contadero es viable, legal, técnica y financieramente, o presenta algún impedimento, esto es, el estatus jurídico del inmueble y construcción del hospital.

El presidente de la Comisión puso a consideración del colegiado la nota informativa que se presentó con la Convocatoria, así como la actualización con base en lo planteado por la secretaria técnica, al no existir más comentarios, se tuvo por rendido el informe, y solicitó a la secretaria técnica dar cuenta del sexto y último asunto previsto en el Orden del Día, al que se dio lectura al tenor siguiente:

6. Asuntos Generales.

En este punto, el presidente de la Comisión consultó si existía algún Asunto General que listar para su desahogo, y al no haber propuesta alguna por parte de sus integrantes, solicitó a la secretaria técnica continuar con la sesión, quien informó haberse agotado todos los puntos listados en el Orden del día.

Una vez desahogados todos los puntos listados en el Orden del día, el presidente de la Comisión dio por concluida la Décima Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, a las 17:35 horas del día 13 de diciembre del año en curso, con fundamento en el artículo 46, fracción V, del Reglamento, agradeciendo a todas y todos su asistencia.

Así se aprobó la minuta por unanimidad de votos de los consejeros electorales integrantes de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana y Capacitación, en la Primera Sesión Ordinaria del 24 de enero de 2019, firmando al margen y al calce para constancia los consejeros que la aprobaron.



**INSTITUTO ELECTORAL
CIUDAD DE MÉXICO**
CONSTRUYENDO DEMOCRACIA

**COMISIÓN PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN
CIUDADANA Y CAPACITACIÓN**
12a. Sesión Ordinaria

BERNARDO VALLE MONROY

Consejero Electoral Presidente de la
Comisión Permanente de Participación
Ciudadana y Capacitación

MAURICIO HUESCA RODRÍGUEZ

Consejero Electoral Integrante de la
Comisión Permanente de Participación
Ciudadana y Capacitación

YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA

Consejero Electoral Integrante de la
Comisión Permanente de Participación
Ciudadana y Capacitación

La presente hoja corresponde al apartado final de firmas de la **MINUTA DE LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y CAPACITACIÓN.**

